

Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt
Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



lernen und leben
Miteinander und jeder auf seine Art

Aachen, 01.10.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Herbstferien stehen vor der Tür und unsere SchülerInnen haben sich gut eingelebt. Auch in der Unterstufe können mittlerweile wieder fast alle Kinder unter Einhaltung der Corona-Schutzmaßnahmen die Schule besuchen. Darüber freuen wir uns sehr!

Die Maskenpflicht besteht weiterhin für **alle** SchülerInnen in den Bussen, auf dem Schulhof und im Schulgebäude. Seit dem 01.10.2020 gibt es für die **Unterstufe** in der Von-Coels-Straße eine Lockerung: innerhalb des Klassenverbands im Klassenraum muss kein Mund-Nasen-Schutz mehr getragen werden.

Geben Sie bitte trotzdem täglich mindestens 3 Masken zum Wechseln mit in die Schule. Die neuen Bestimmungen finden Sie im Hygienekonzept der Kleebach-Schule auf www.kleebach-schule.de.

Mit freundlichen Grüßen,
gez. Kathi Meiß-Schemmel